

Cisco.

Beim Schluß. Weiter feierte unsere Gemeinde am 11. d. Mts. ihr diesjähriges Missionsfest. Herr Pastor Müller von Albany ergrüßte uns am Vormittag mit einer schönen Predigt über Luk. 14:21-23, während am Nachmittag unser Pastor über Luk. 19, 10, predigte. In unserer Freude war nicht bloß die ganze Rommer Gemeinde bei dem Feste vertreten, auch von Albany waren die Herren Hendrick, Jentho, Hood und Glade mit ihren Familien, ja sogar Herr Theo. Weiser mit seiner Schwägerin, Selma Doherty, von Strawn erschienen. Unsere Gemeinde hat sich eine schöne Orgel angeschafft und wurde von unserem tüchtigen Organisten, Herrn D. Weiser bei dem Feste zum erstenmal gespielt. Die Ernte ist hier gut. Gartenerträge gab es in Galle und Galle, Korn läßt nichts zu wünschen übrig, Bohnenerträge sieht soviel, wie seit Jahren nicht. Sehr erfreulich ist es, daß die Luftschiffahrt solche gute Fortschritte macht, werden sie vielleicht bald den Horden — auch Nachtreiber genannt, welche schon in der Nähe entstanden begannen, zu retten. — Wo bleibt J. H. von Winchester? Nur nicht die Hinte in's Korn werfen. Nur solchen kann man auf die Höhen treiben, die welche haben. — In unserm Pfarrhause steht es nicht gut aus. Die Frau Pastor soll auf wiederholten Rat des Arztes Tages verließen und eine für sie klimatisch passendere Gegend aufsuchen.

S. D.

Cisco

For our mission festival we had beautiful weather. Pastor Muller from Albany gave a wonderful sermon about Luke 14:21-23 and another one in the afternoon about Luke 19:10. To our great joy not only was the whole congregation from Rommey here, but also some families from Albany, namely Handrick, Jentho, Noack, and Skade, with their wives; and even Mr. Theo Meissner with his sister-in-law Selma Hohherz came from Strawn. We, the congregation gave ourselves a present: a beautiful organ and it was played for the first time at the festival by our capable organist Mr. D. Weiser.

The harvest was good. Vegetables were bountiful, corn was plentiful, the cotton harvest was bigger than in previous years. The air transport has made great improvements, we might need them to free us from the hordes, the so-called night-riders. A few of them have shown up in this area. - Where is J. H. from Winchester? Don't throw the rifle into the corn. One can only step on somebodies corns (toes), if one has some.

It doesn't look to good in our pastor's house, his wife was advised by the doctors to seek a climate better suited to her health.

H. Y.

Translated by Luise Green